



18. Oktober 2018

Herr Lothar Pollähne
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Südstadt-Bult
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.07

A N T R A G

gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates
Südstadt-Bult am 21.11.2018

Müllhotline auf Papierkörben angeben

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert Kontakt mit dem Abfallzweckverband aha aufzunehmen und diesen zu bitten auf den öffentlichen Papierkörben und Mülleimern im Stadtbezirk Südstadt-Bult Aufkleber mit einer Rufnummer anzubringen bei denen Bürgerinnen und Bürger per Anruf, oder idealerweise per elektronischer Kurznachricht, eine Überfüllung des jeweiligen Papierkorbs oder Mülleimers melden können.

Begründung:

Auf eine Anfrage der CDU-Fraktion, ob die Leerungsfrequenz der häufig überquellenden oder durch Vandalismus beschädigten Papierkörbe erhöht werden könnte verwies aha darauf, dass die Bürgerinnen und Bürger Müllprobleme per Hotline melden könnten. Die Nummer dürfte aber den Bürgerinnen und Bürgern nicht ohne weiteres geläufig sein. Wenn sie auf jedem Müllbehälter stünde, könnten Müllprobleme schnell gemeldet werden. Bei den Papierkörben der Deutschen Bahn steht z.B. eine Rufnummer drauf unter der man Müllprobleme per WhatsAppnachricht melden kann. Denkbar wäre auch eine Lösung per QR-code.

Jan Alexander Scholz
Fraktionsvorsitzender